



Conferencia Episcopal Argentina

21 de julio de 2025

Saludo de la Comisión Ejecutiva de la Conferencia Episcopal Argentina por los 25 años de ordenación episcopal de Mons. Carlos Malfa

Querido hermano en el Señor:

Al cumplirse hoy veinticinco años de tu ordenación episcopal nos unimos a tu acción de gracias *al Señor porque es bueno, porque es eterno su amor* (Sal 118,1).

En nombre de tus hermanos que conformamos la Conferencia Episcopal Argentina damos gracias a Dios por tu servicio fiel y generoso no sólo a la Iglesia de Chascomús de la que fuiste pastor y esposo, sino también por tu entrega como Secretario General de esta Conferencia.

Nos unimos a la oración de toda la Iglesia que clama por la paz en la Tierra de Jesús donde, con humildad y valentía, has decidido residir y servir como obispo emérito. Valoramos y agradecemos tu testimonio ejerciendo el ministerio dedicado a la paz y a la unidad de la Iglesia, en una tierra herida por la guerra y el sufrimiento.

Tu disponibilidad misionera en esta etapa de la vida son un ejemplo elocuente para la Iglesia que peregrina en Argentina. Te encomendamos a Nuestra Madre de Luján, que siempre te acompañó, y a la intercesión del beato Eduardo Pironio, tan cercano a tu vida.



Marcelo D. Colombo, arzobispo de Mendoza, Presidente
Ángel S. Card. Rossi, arzobispo de Córdoba; Vicepresidente 1º
Cesar Daniel Fernández, obispo de Jujuy; Vicepresidente 2º
Raúl Pizarro, obispo auxiliar de San Isidro; Secretario General

Comisión Ejecutiva
Conferencia Episcopal Argentina